



Banxico dará remanente pequeño al gobierno

Ciudad de México.- El gobierno mexicano podría recibir en abril un remanente de operación del Banco de México que podría fluctuar entre 55,000 y 80,000 millones de pesos, estimó la Directora de Análisis Económico de Finamex, Casa de Bolsa.

Este traspaso podría restar cierta presión sobre las finanzas públicas en el año, “lo que estará generando que la foto fiscal no se deteriore, que tengan cierto soporte las cuentas fiscales en los colchones de solidez macro de los últimos años”.

Durante la conferencia de prensa de inicio de año, que se realizó via remota, la estrategia consideró que este ingreso no recurrente, más la posibilidad de que se presente una iniciativa de reforma fiscal en el segundo semestre, otorgará un tiempo que limitará la posibilidad de que alguna de las calificadoras retire el Grado de Inversión a México.

Cabe recordar que la calificación de México se encuentra en perspectiva negativa en Moody's y Fitch, lo que deja a la nota en una de tres posibilidades de sufrir un recorte. Mientras la que tiene México en Fitch, tiene perspectiva estable, lo que acota el riesgo de un recorte.

No obstante, la analista recuerda que la calificación de México en Fitch, se encuentra en el escalón más bajo del Grado de Inversión, lo que pone de relieve la importancia de fortalecer las condiciones que vulneran la nota de México.